



令和5年9月29日

垂井町立宮代こども園

朝晩は涼しくなってきましたが、まだまだ日中は暑い日が続いています。子どもたちは園庭で先生や友達と一緒に走ったり、音楽に合わせて体を動かしたりして遊んでいます。

先日、新しいブランコとジャングルジムを設置してもらい、ますます外遊びが大好きになった子どもたちです。これからもたくさん体を動かす楽しさを感じながら遊びたいと思います。

交通安全教室



信号は右が赤って決まっているんだって



ぴかぴかがかっこいいね



パトカーの中、初めて見た！



また来てね！

交通安全指導員の桐山さんによる交通安全教室がありました。その日は、垂井警察署のお巡りさんも一緒にお話をしてくださいました。お巡りさんからは、パトカーを見せていただきました。赤色灯や運転席の様子に興味津々の子どもたち。「交通ルールを守ります！」と約束をしました。

体をいっぱい動かして遊んでいるよ



友だちと力を合わせて運ぶよ



ダンゴムシのポーズだよ



カいっぱい走る気持ちになってるよ



ソーラン、ソーラン!



お兄さん、お姉さんみたいにかっこよく踊りたいな

毎日の活動の中で、他のクラスの踊りの音楽にも反応して、園庭に出てきて一緒に踊る姿や、笛の合図で、ゴールを目指して、手足を大きく振って走る子どもたちの姿が見られます。10月の運動遊びの参観では、大好きなおうちの人に見てもらいます。今から楽しみにしている子どもたちです。